

Hoch Sowjetspanien - wieder mit den stalinistischen und reformistischen Verrätern.

Es kann kein Zweifel darüber bestehen, daß und plausibel
wirgt die stalinistische Bürokratie im Bunde mit ihrer sozialdemokratischen
Schwester die proletarische Revolution ab. Die spanischen Arbeiter haben
in monatelangen Kämpfen bewiesen, daß sie genügend Heldenmut und Kampfes-
ausdauer haben, um eine mit den modernsten Kampfmitteln ausgestattete, von
erfahrenen Strategen geführte Armee, im Schach zu halten. Obwohl sie, am
Händen und Fuß zerfetzt durch die verräterische Volksfrontpolitik,
auf den Bürgerkrieg nicht vorbereitet waren, gelang es ihnen im
Feuer des Kampfes, in der Glut der Schlachten, sich militärische Fähig-
keiten anzueignen, die zu erlernen der bürgerliche Soldat in derburg. Eine
Arme braucht. Die spanische Arbeitersklasse lernte Kriegsführen, als
es ihr klar wurde, daß nur ein schwärmster Kampf, wie vor dem Schicksal der
deutschen Arbeitersklasse bewahrt kann. Heute ist es für das spanische
Proletariat eine Lebensfrage politisch denken zu lernen. Auch das muss in
fieberhafter Hille geschehen! Aller Heroismus ist nutzlos, wenn die Arbeit-
ersklasse keinen revolutionären Generalstab besitzt. Diejenigen die angestellt
der bewaffneten, den ganzen europäischen Kapitalismus erschütterten
Arbeitermassen Spaniens, von der Vertheidigung der demokratischen Republik
spreche, sind Totschläge der Arbeitersklasse, sind konterrevolutionäre Schäd-
linge! Es die GRÜBENSTECKE erwartung welche man den heroischen spanischen
Proletariat widerfahren lassen kan, wenn man behauptet es vergieße Sturm
von Blut damit alles beim alten bleibt. Wir müssen die Ungehauierlichkeit
dieses Verrates erfassen! Nicht soll sich ändern! Die Fabiken sollen weiter
Kapitalisten, der Grund und Boden weiter den Großgrundbesitzern gehören!
Wer hat Franco finanziert? Die Kapitalisten und Großgrundbesitzer! Diese
sollen nicht enteignet, also Franco und alle zukünftigen Francos, soll die
materielle Basis nicht entzogen werden! Unter den Bedingungen, welcher
Herrschaftsform der Bourgeoisie könnte die Armee reaktionär bleiben und
können sich der faschismus entfalten? Unter den Bedingungen der demokrat.
Republik! Diese und nur diese soll, wenn es nach den Willen der stalinistische
n und reformistischen Verräter geht, verachtigt werden.

Wir sagen - wir sind uns der Tragweite unserer Werte bewußt - dem
spanischen und darüber hinaus dem internationalen Proletariade! Der Sieg
der spanischen Arbeitersklasse ist nur dann möglich gegen den Willen des
Stalinismus und Reformismus.

Die spanischen Trotzkisten die überall in den ersten Kampfreihen stehen
bemühen sich unaufhörlich, jede Kampfpause benutzend, ihren Klassenbrüdern
klar zu machen was net tut. Ihre wichtigsten Forderungen sind:

1. Selbständigkeit der proletarischen Klassen Organisationen.
Schärfster Kampf gegen die Einteilung Miliz in die "reguläre" Armee, las-
sen schriftlicher Kampf gegen die Unterstellung roter Truppen unter burg.
Offiziere. Wohl genügen die roten Milizen nicht mehr den mit modernen Mitt-
eln der Kriegstechnik geführten Bürgerkrieges, doch daraus geht einzig und
allein die Notwendigkeit die Schaffung einer töten Armee, hervor.
Allerdings bedarf auch dieseburg, Offiziere, Techniker, Chemiker etc. - je-
doch

doch dürfen diese Klassen" nicht Plenente niemals die Führung innehaben. Sondern müssen unter strenger Kontrolle revolutionärer Arbeiteiter ihre politische Wirklichkeiten in den Dienst der revolutionären Sache stellen. /

Wieder mit dem Einheitskommando! Einheitskdo., aufs besitzt Hegemonie der "regulären" Armee. Bedeutet die Führung der demokratischen Bourgeoisie übergeben man kann damit der "regulären" Armee ein Abkommen treffen, wann, wo, und war zu verlängern ist. Jedenfalls darf das niemals zur Unterstellung der proletarischen Milizen unter die "regulars" Armee führen. Also: Selbstständigkeit der revolutionären Organisationen, was rein militärische Abkommen mit der "regulären" Armee nich ausschließt! Kurs nehmung auf die Schaffung einer roten Armee, wie Gen. Trotzki in Russland schuf!!!

2. Der Bürg. Staatapparat muss zu Sicher-
heitsschlägen werden und die Sicherheit
und Staatssicherheit wenden!

Die Polizei muss durch eine "rote Garde" ersetzt werden! Der alte Staatapparat muss zertrümmert werden, ein neuer, ein proletarischer muss geschaffen werden!

3. Sowjet - Übergang!

Arbeiter, Bauern, Milizen und Soldaten müssen die besten, die klassisch bewussten aus ihrer Masse, zu Rate machen! Das ganze Land muss wie mit dichten Netzen von Sowjets überzogen sein. In den Betrieben müssen die Sowjets die Kontrolle über die Produktion erlangen. Der Unternehmer, muss unabhängig davon ob er Francoanhänger oder Demokrat, ist, jeden Einfluss berücksichtigen.

Die Expropriation der Expropriatoren muss auf die Tagesordnung gesetzt werden!

4. Der Boden den Bauern!

Die revolutionäre Agrarpolitik ist eine wichtige Waffe im Bürgerkrieg. Vom Standpunkt der sozialistischen Zukunft wäre es am zweckmäßigsten den Boden in die Hand des proletarischen States zu führen. Und diese würde ihn von den Bauern, diesen die modernesten Hilfsmittel der Technik und der Wissenschaft zur Verfügung stellen, bebauen lassen. Aber eine solche Massnahme entspricht nicht den Forderungen des Bürgerkrieges. Es gilt die Bauernmassen zu gewinnen, es gilt Franco zu isolieren! Dies kann nur eine einzige Massnahme geschaffen:

Konfiszierung aller Großgrundbesitzer / auch der nicht-faschistischen! / um Aufteilung des Bodens unter die Bauern!!!

5. Sowjetdemokratia!

In den Sowjets müssen alle gewählten Arbeiter und Bauern und Soldaten Vertreter einlaufen haben! Auf der Basis der Sowjetdemokratie muss der Kampf um die Mehrheit der Arbeiterklasse geführt werden! Der bewaffnete Kampf zwischen Arbeiterorganisationen muss vermieden werden.

Alle diese Forderungen welch heute von einer trotzkistischen Minorität mutig und ehrverdächtig werden, müssen Gemeingut der spanischen Arbeiterklasse werden. Dann und nur dann wird das spanische Proletariat siegen.